

地域安全ニュース

きずな

発行元
北見警察署
☎0157-24-0110
北見地区防犯協会

器物損壊

① 3月6日、朝日町の一般住宅敷地内で車両のボンネットに傷を付けられた。

② 3月12日から13日にかけて、北上の一般住宅敷地内で車両に線状の傷を付けられた。

③ 3月18日、相内町の公共施設内で掲示されたポスターが燃やされた。

④ 3月20日から23日にかけて、北4条の駐車場内で、車両に線状の傷を付けられた。

【訓子府町】 3月11日から19日にかけて、日ノ出町の一般住宅で、裏玄関のドアガラスが割られ、室内から機械等が盗まれた。



窃盗

① 3月1日午後1時40分頃から午後5時頃にかけて、北進町の店舗内で、置き忘れた財布が盗まれた。

② 3月15日午後8時30分頃から午後9時30分頃にかけて、ひかり野の施設内で財布等が盗まれた。

③ 3月31日、相内の店舗内で、置き忘れた財布の中から現金が抜き取られた。



知らない人についてイカない
知らない人の車にのらない
おおごえでさげが
大人のいる方にすぐける
何かあったらすぐ家の人に
しらせる



イカのおすし

※外出時には、必ず「行き先」を言う
※一人で遊ばない

① 特殊詐欺被害の発生!!

被害の内容は、昨年11月上旬頃、被害者(30代男性)は、SNS上の投資に関する広告にアクセスしたところ、別のSNSグループに誘導され、同グループ内の参加者等の説明で投資アプリをインストールした後、投資情報提供者を名乗る者から指示されたとおり、アプリ上で投資関連口座を開設した。その後、被害者は、投資情報提供者を名乗る者の指示で、4回にわたり合計54万円を指定の口座に振り込み、だまし取られました。このような手口でだまされていませんか？

② 危険!! SNSを通じた投資話!!

北見市内において、現金合計1,080万円をだまし取られた詐欺被害が発生しました。令和6年2月中旬頃から同年3月22日までの間、市内に居住する60歳代女性は、マッチングアプリを通じて知り合ったマレーシアと日本人のハーフを名乗る男(犯人1)から投資話を持ちかけられ、投資の取引所担当者を名乗る男(犯人2)から指定された口座に複数回にわたり送金し、だまし取られました。

会ったことがない人からの儲け話は詐欺です。

また、『マッチングアプリやSNS×投資話』=『詐欺』と考え、家族や警察へ相談してください。

③ 融資保証詐欺の発生について!!

4月2日、北見市内において、融資を前提にお金を要求され、合計15万円を振り込み、だまし取られる詐欺が発生しました。

被害者の20代男性は、SNS広告をきっかけに、融資会社社員を名乗る者となり取りし、【50万円のローン審査に合格した】旨の通知を受けて、手数料を支払えば融資を受けられるものと誤って信じ込み、複数回にわたり、融資会社社員を名乗る者が指定する口座にお金を振り込み、だまし取られました。

融資を前提にお金を要求するのは詐欺です。振り込む前に、家族や警察に相談してください。



詐欺電話がきたら #9110